
 

Protokoll zur Mitgliederversammlung am 04.04.2024 

 

Top 1    Begrüßung der Teilnehmer und Feststellung der Beschlussfähigkeit durch den Vorsitzenden   

               Johannes Heister 

Top 2    Als Protokollführer wurde Joachim Prübusch gewählt 

Top 3    Anträge zur Tagesordnung liegen nicht vor 

Top 4    Der Vorsitzende J. Heister gab den Jahresbericht des Vorstandes ab ( Text siehe Anlage ) 

Top 5    Der Kassierer, J. Prübusch erläuterte den Kassenbericht. Die finanzielle Situation des Vereins 

              ist z.Z. sehr gut. Die Einnahmen von unseren Werbepartnern sind ein guter jährlicher 

              Fixwert. Zur Zeit wird mit zwei weiteren Werbepartnern verhandelt.                        

Ebenso tragen die Einnahmen aus den beiden Spendenboxen zu einem positiven 

              Überschuss bei. Der Kassierer verwies u.a. darauf, regelmäßig die Eintragungen im 

              Kassenbuch auf evtl. Rechenfehler zu prüfen und die Anzahl der der jeweiligen Fahrgäste 

              Ins  Tablet einzutragen. 

Top 6    Die beiden Kassenprüfer erwähnten in ihrem Bericht die vorbildliche Kassenführung, es sei  

              kein Fehlbestand festgestellt worden. 

Top 7    Auf Vorschlag der Kassenprüfer wurde der Vorstand einstimmig entlastet. 

Top 8    Als Versammlungsleiter wurde der Bürgermeister der Gemeinde Reichshof, Herr Rüdiger 

              Gennies gewählt. 

Top 9    Herr Gennies leitete die Wahl zum Vorsitzenden, gewählt wurde einstimmig 

              Johannes Heister, er nahm die Wahl an. 

Top 10  Der neu gewählte Vorsitzende übernahm das weitere Wahlprozedere: zum stv. 

              Vorsitzenden wurde Bernd Sickerling gewählt, er nahm die Wahl an. 

Top 11  Robert Boer wurde zum Geschäftsführer des Vereins gewählt , er nahm die Wahl an. 

Top 12  Zum Kassierer wurde erneut Joachim Prübusch gewählt, er nahm die Wahl an. 

Top 13  Auf die Wahl der Beisitzer wurde verzichtet, da die bisherige Vorstandssitzung und 

              der Fahrertreff zusammengelegt worden sind und sich somit die Tätigkeit des Beisitzers 

              erübrigt hat. 

Top 14  Zu neuen Kassenprüfern wurden Sigrid Rau und Heiner Tönne gewählt. 

Top 15  Anträge der Mitglieder und des Vorstandes lagen nicht vor. 

Top 16  Aktuelles und Verschiedenes: Am Wochenende 1.6./ 2.6. feiert die Feuerwehr Denklingen 

               ihr 125jähriges Jubiläum. Zu diesem Anlass soll ein Shuttlebus-Verkehr vom Parkplatz am 

               Rathaus zum Festplatz am Feuerwehrhaus mit dem Bürgerbus eingerichtet werden. 

               Die Einsatzzeiten am 1.6.   sind von 18-24 Uhr und am 2.6. von 11-17 Uhr. Für die Feuerwehr  

               werden keine Kosten berechnet. 

               Für den „Tag der offenen Tür“ des Aggerverbandes an der Wiehltalsperre am 8.6. soll  

               ebenfalls ein Shuttlebusverkehr innerhalb des Talsperrengeländes von 11-17 Uhr vom  

               Bürgerbusverein erfolgen. Der Personaleinsatz soll bei der nächsten Sitzung beraten werden. 

               Gerald Zillig wurde als neuer Fahrer begrüßt.      

                                                                                                         Joachim Prübusch 



Anlage zum Protokoll der Mitgliederversammlung vom 4.4.24 

                                               ( Jahresbericht des Vorstandsvorsitzenden ) 

 

Aktivitäten in der Zeit vom April 2023 bis April 2024 

 

1. Sitzungen / Versammlungen 

Es fanden 10 Vorstands- und Fahrersitzungen in unserem Stammlokal in Sinspert statt. 

 

2. Mitgliederbewegung 

Die Anzahl der Mitglieder liegt weiterhin bei 25 Personen. Wir haben z.Z. leider nur  

12 Fahrer- und Fahrerinnen.  Im  Februar 2024 konnten wir Peter Koester als neuen Fahrer 

begrüßen.  

 Grundsätzlich bleiben alle ehemaligen Fahrer und Fahrerinnen 

Mitglieder des Vereins und werden auch gerne zu unseren Veranstaltungen eingeladen. 

 Ich möchte mich bei allen noch einmal sehr herzlich für den Einsatz und die gute 

Zusammenarbeit im Bürgerbusverein bedanken.  

 

3. Jahresablauf 

Die Anzahl der Fahrgäste  ist geringer als 2023 ( hier: Fahrten anläßlich des Mittelalterlichen  

Marktes in Nümbrecht ) , jedoch ist eine Steigerung gegenüber 2022 zu verzeichnen. Wir 

fahren jeden Monat die Senioren-innen aus Eckenhagen und Wildbergerhütte zu ihren 

Treffen sowie die Sänger des MGV Wildbergerhütte zur Probe. Änderungen hinsichtlich der 

Zeiten haben sich im letzten Jahr bei der Tour Denklingen- Wiehl und der Wildbergerhütte-

Tour ergeben. Im April 2023 haben wir die Fahrt von Denklingen zum Waldbröler Markt 

mangels Fahrgäste aufgegeben. Im Januar und Februar 2023 war teilweise noch ein Bus an 

den Bürgerbusverein Waldbröl abgegeben. 

Am 2.9.23 haben wir im neu eröffneten Wiehlpark ein Grillfest gefeiert. Der dortige Grillplatz 

ist ein idealer Platz für solche Veranstaltungen. 

Im September 2023 hat die Leiterin der Kur-&Tourist-Info Reichshof an einer Samstagstour 

teilgenommen. Darüber wurde im Lokal-Anzeiger, dem Anzeigen-Echo und dem Reichshof 

KURIER ausführlich berichtet, ebenso gab es Bilder und einen Bericht bei Facebook. 

Im Oktober/November 2023 fanden in Gummersbach unter der Regie der Kreisverwaltung 

und der OVAG zwei  Workshops über die Zusammenarbeit mit den oberbergischen 

Bürgerbusvereinen statt. 

Es wurde seitens der Bürgerbusvereine heftige Kritik hinsichtlich der fehlenden 

Ünterstützung an der OVAG ausgesprochen. Besondere Kritik richtete sich auch gegen die 

Einrichtung der „Monti-Fahrten“ in Wiehl und Nümbrecht. 

Für die Zusammenarbeit zwischen des BB-Vereinen, der OVAG und dem OBK wurden E-

Mail.adressen eingerichtet,  die eine zielgenauere Erreichbarkeit erbringen sollen. 

Eine besondere Problematik ergab sich in 2023 ,als die OVAG die jährlich übermittelten 

Versicherungsbeiträge der Busse der Umsatzsteuer unterwarf. Das Problem ist bis heute 

noch nicht ausgeräumt. 

 

 

 



Am 2.12.23 wurde mit allen Fahrern-innen und deren Partner-innen der Jahresabschluss im 

Sinsperter Hof begangen. 

Am 6.12.23 feierte unser Gründungsmitglied Bernd Kremer seinen 80. Geburtstag. Anlässlich 

dieses besonderen Ereignisses haben wir ihm ein Blumenstrauß sowie ein von Sigrid 

erstelltes Fotobuch mit wunderschönen Erinnerungsfotos überreicht. 

 

 

4. Spenden und Unterstützung 

Wir bedanken uns bei Rat und der Gemeindeverwaltung für die Unterstützung. Insbesondere 

bedanken wir uns bei den Mitarbeiterinnen der Kur-&Tourist-Info für die gute 

Zusammenarbeit. 

Nicht vergessen möchte ich auch unsere privaten Unterstützer. 

 

  

Zum Schluss möchte ich mich bei allen Beteiligten im 

Bürgerbusverein bedanken. 

Es ist mir eine Freude, in diesem Verein Vorsitzender zu sein.  Es 

würde mich aber 

auch freuen, wenn wir im nächsten Jahr einen neuen oder eine 

neue Vorsitzende 

wählen könnten.  

 

Johannes Heister 

 

 

 

 

            

    

 

 

 

 

 

 

               

 

  

 

 

 



 

 


